

Guten Morgen, alle zusammen. Willkommen am Dienstagmorgen..

Hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com im Pre-Market.

Heute Morgen sieht es ziemlich bullisch aus..

Wir haben die Dow-Futures um etwa 200 Punkte nach oben gebracht..

Rohstoffe sind gemischt,.

Erdgas und Gold sind höher, während Rohöl am Dienstagmorgen niedriger ist..

Nun, Montag war ein interessanter Tag..

Die Dow-Diamanten, der SPY ETF,.

und die Qs für den Nasdaq erreichten alle neue Höchststände und schlossen dann niedriger am Tag..

Sie alle erzeugten also rückläufige Umkehrsignale..

Was sie nicht taten, war, dass sie nicht unter dem Tief des Vortages schlossen..

Das wäre ein deutlich rückläufigeres Signal gewesen..

Nun, der kanadische Markt hat es nicht geschafft.

gestern ein neues Hoch und schloss unter dem Tief des Vortages..

Also sieht es dort sowohl für die TSX als auch für die TSX 60 etwas schwächer aus..

Nun, während die Aktienindex-Futures gestern zurückgingen,.

Wir sahen, wie der VIX etwas höher schloss, immer noch unter der unteren Kanallinie..

Also keine Sorge am Dienstag..

Die Dinge würden sich natürlich ändern, wenn der VIX am Wochenende über 26,24 \$ schließen würde..

Wir sprachen darüber, dem US-Dollar-Index zu folgen..

Es schloss gestern etwas höher im Tagesverlauf, es gab keine größeren Veränderungen..

Und dann ist der chinesische Markt in der letzten Woche oder so ziemlich zurückgekommen..

Wir betrachten die Eye-Aktien für den Hongkonger Markt..

Sie können die Lücken auf dem Bildschirm sehen..

Sie erwarten Lücken in den Charts für alles, was gehandelt wird.

in Nordamerika, das etwas Übersee folgt..

Du hast immer diese Zeitlücke.

was in den Charts als schöne große weiße Fläche erscheint..

Wir haben also eine enorme Erholung auf dem chinesischen Markt erlebt..

Vieles hat mit Gerüchten zu tun.

dass sie die COVID-Beschränkungen reduzieren werden und dort etwas tun könnte.

über all die Bankprobleme, die sie haben..

Und eines der größten Probleme, die sie haben,.

wogegen sie nicht wirklich viel ausrichten können, ist die Wasserknappheit..

In China herrscht eine große Dürre, und das wirkt sich nicht nur auf das Trinken aus.

Wasser, aber ein Großteil ihres Stroms stammt aus Wasserkraftwerken..

Und mit den historischen Flusspegeln.

Tiefs, das scheint im Moment ein Problem zu sein..

Wir könnten also im Winter einige große Stromausfälle in China erleben..

Nun, schauen Sie sich an, was hier los ist.

Guten Morgen, Walmart ist mit Einnahmen unterwegs..

Und Walmart kam heute auf ein Verkaufssignal herein und erzeugte vier Tage lang ein Verkaufssignal.

vor, und Sie können sehen, dass sie es gestern mit dem Rest des Marktes nach unten gehandelt haben..

Im Vormarkt sind wir heute Morgen über der Widerstandsmarke von 43,75 gestiegen,.

die uns in den letzten Wochen in Schach gehalten hat..

Und wir sind dort oben bei 47,66, als ich das letzte Mal nachgesehen habe..

Natürlich schwankt diese Zahl jedes Mal.

Zweitens, aber wir nähern uns dem 150er-Level ziemlich,.

Das ist nicht nur ein Tagesziel, sondern auch ein Wochenziel..

Während Walmart aktiv ist..

Einige der anderen Einzelhändler handeln heute Morgen ebenfalls höher..

Target, TJ, Maxx, sie sind alle auf dem Pre-Markt..

Was im Pre-Market nicht funktioniert, oder sollte ich besser sagen, was nicht durchgängig funktioniert.

Home Depot arbeitet heute Morgen auf dem Pre-Market..

Als ich das letzte Mal geblinzelt habe, war es unten..

Es ist aufgegangen, es war heute Morgen überall..

Also könnte Home Depot am Dienstag niedriger öffnen,.

aber nicht genug, um uns ein neues Zellsignal zu geben..

Chips haben sich in den letzten Wochen wirklich gut entwickelt, und natürlich.

Ich liebe es zu beobachten, wie sich der Chipsektor nach oben bewegt..

Das ist inspirierend..

Heute Morgen erfahren wir es.

dass das Unternehmen von Warren Buffett 4 Milliarden Dollar in Taiwan Semiconductor investiert hat..

Und diese Neuigkeiten.

hat Taiwan Semiconductor heute Morgen im vorbörslichen Markt um über 10 % nach oben gebracht..

Offensichtlich macht sich Warren Buffett keine Sorgen darüber, dass China bald in Taiwan einmarschieren könnte..

Lassen Sie uns mit einem kurzen Blick auf Rohstoffe und Rohöl abschließen..

Immer noch auf einem Verkaufssignal..

Heute Morgen im Vormarkt niedriger gehandelt..

Inside Day gestern für den Erdgashandel höher im Vormarkt..

Dann hat Kupfer gestern ein neues Hoch erreicht, bevor es sich zurückgezogen hat..

Das ist eine rückläufige Umkehrung..

Tag wieder, nicht unter dem Tief des Vortages schließend..

Gold hat gestern ein neues Hoch erreicht..

Gold steht auf und versucht, das Niveau von 1781,25 zu überwinden..

Wenn wir das können..

Wenn Sie nach links schauen, können Sie sehen, dass wir im August einen schönen Tag hatten.

Cluster des Widerstands dort oben zwischen 1781,25 und 1812,50..

Daher könnte Gold Schwierigkeiten haben, sich von hier aus weiter nach oben zu bewegen, es sei denn, es gibt ein großes Ereignis..

Und Silber hat gestern ein neues Schlusshoch gemacht,.

ziemlich nahe an das Niveau von 22,50 kommen, was unser nächstes Ziel nach oben ist..

Okay, Leute, das ist alles für Dienstagmorgen..

Suchen Sie heute nach höheren Preisen..

Alle scheinen glücklich zu sein..

Ich hoffe, Sie haben einen glücklichen Tag..

Das nächste Mal hörst du meine Stimme am Mittwochmorgen..